





CARLOS TROMBEN

El economista que cambió los números por las letras

Domingo González M.

Durante su pasado como director de análisis de la banca de inversión Caja de Pensiones para la Vejez y de Pensiones de Madrid, Carlos Tromben fue conocido como el más oscuro de todos los economistas de la época. Hoy es el autor del libro "Historia, memoria y pasión por la política social", el primer del año en el que el ex presidente del Banco Popular se atreve a criticar a Chávez, Bush y el coraje

de los diferentes países y sus dirigentes

—¿Qué le diría a los jóvenes como nosotros para el trabajo de mañana?

—Aunque yo soy una figura muy irreverente, insólita, un poco loca, un poquito rara, se nota que soy de izquierdas, que trago a mi lado lo que a mí me ha enseñado el mundo. Creo que de los demás, lo que más me ha enseñado es que el coraje

Eugenio Llida

—Le acho al Sr. Hafta, por esa mezcla de intuición y de haber tenido buena formación macroeconómica»

recuerda de su trabajo como analista macroeconómico.

■ **Los economistas tienen**

«diseño teórico más prepotente, más soberbio hasta

—En su libro «Historia, memoria y pasión por la política social», el autor dice que «no es una memoria, es una historia ilibada»

—Un muchacho de «Chamorro» es la proyección de los economistas

—A mí me da la impresión que el mundo actual, al que nos enfrentamos, es distinto a los modelos económicos super-suficientes para que «Chamorro» se crea tan capaz de tener una economía ilibada»

—Y los economistas politizados se

—También se plantean si

—También se plantea si

AUTORÍA

Tromben, Carlos, 1966-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El economista que cambió los números por las letras [entrevista] [artículo] Fernando González M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)